

Grenoble/Ouaga : 10 ans déjà !



DU 12 AU 15 NOVEMBRE, GRENOBLE ET OUAGADOUGOU FÊTERONT EN MUSIQUE, MAIS AUSSI EN NOUVELLES RENCONTRES, LES DIX ANS D'UN JUMELAGE QUI FAIT AUJOURD'HUI FIGURE DE RÉFÉRENCE EN MATIÈRE DE COOPÉRATION DÉCENTRALISÉE.

1999-2009. Si le jumelage entre Grenoble et Ouagadougou recouvre des domaines variés (de la santé à la gestion des espaces verts en passant par la formation des bibliothécaires), il est évident que la construction, en 2004, de la salle de spectacle le Reemdoogo symbolise à elle seule la réussite hors du commun de cette coopération décentralisée de ville à ville. "Ce projet de construction d'une salle de spectacle à Ouaga, portée notamment par l'association grenobloise Culture et développement, est né en même temps que l'idée de créer à Grenoble un pôle de musiques actuelles avec la Régie Ciel-Chaufferie" se souvient Cécile Bonthonneau, directrice de cette régie 2C. C'est donc tout naturellement qu'un vérita-

ble pont s'est créé entre La Chaufferie et Le Reemdoogo (inauguré en novembre 2004), permettant à des dizaines de musiciens grenoblois et ouagalais de se rencontrer, se former et développer des projets ensemble.

"C'est quelque chose d'exceptionnel dans le domaine des jumelages, et ce lieu rayonne d'ailleurs bien au-delà du Burkina Faso. Il représente pour toute l'Afrique de l'Ouest un pôle de répétition, de formation et bien entendu de diffusion qui n'a quasiment pas d'équivalent." Histoire de fêter dignement cette réussite, mais aussi les nombreux autres projets qui ne manqueront pas de fleurir entre Grenoble et Ouaga dans les années à venir, il était donc logique que La Chaufferie serve de quartier général à la fête qui marquera ce dixième anniversaire du jumelage.

"Une dizaine de musiciens ouagalais, dont une moitié est déjà venue à Grenoble, fera le déplacement. Après un temps de création et de rencontres d'une semaine, ils nous proposeront durant trois jours une véritable plongée dans les musiques que l'on entend là-bas, qu'elles soient hip-hop, traditionnelles ou plus électriques" précise Cécile Bonthonneau. Des projets de duos, des temps de transmission ainsi qu'une expo permanente

dans le hall de La Chaufferie permettront de prolonger ce voyage vers le Burkina que les visiteurs pourront vivre également hors de La Chaufferie.

Durant toute cette semaine, le Centre des Arts du Récit proposera en effet de son côté un programme de soirées conte et d'interventions dans les écoles, tandis que les trois quartiers de Grenoble jumelés avec des quartiers de Ouagadougou (Villeneuve, Berriat et Alliés-Alpins) préparent également, de leur côté, une cascade d'animations pour fêter dignement ce dixième anniversaire. ■

Retrouvez le programme complet des festivités sur www.grenoble.fr et www.régie2C.com

Une aide d'urgence votée lors du Conseil Municipal

Du côté de Ouaga, on a pas eu le cœur à la fête en ce mois de septembre : en quelques heures, des pluies torrentielles ont en effet provoqué de nombreux dégâts et fait près de 150 000 sans-abris. Face à cette situation, la Ville de Grenoble a décidé, lors de son dernier conseil municipal, de voter une aide d'urgence de 20 000 €.